

Call for Abstracts

Studierendenkongress anlässlich des 14. Internationalen Kant-Kongresses in Bonn (08. – 13. September 2024)

Vom 8.-13. September 2024 findet in Bonn der 14. Internationale Kant-Kongress statt, veranstaltet vom Institut für Philosophie der Rheinischen Friedrich-Wilhelms- Universität Bonn und von der Kant-Gesellschaft e.V. (Deutschland). Dies möchten wir zum Anlass nehmen, parallel zum Hauptkongress einen **Studierendenkongress** zu veranstalten, **der sich an eingeschriebene Studierende der Philosophie sowie Promotionsstudierende richtet.**

Wir laden alle Studierenden der Philosophie ein, sich mit einem Vortrag zu bewerben, der thematisch in Bezug zu Kants Philosophie steht. Dafür ist ein Abstract von 350 – 500 Wörtern an studierendenkongress.kant2024@uni-bonn.de einzureichen. Einreichungsfrist ist der 15. April 2024. Nach Begutachtung aller Einreichungen wird den Bewerber:innen Anfang Mai 2024 per E-Mail Bescheid gegeben, ob ihr Vortrag ausgewählt wurde.

Es gelten die folgenden Richtlinien für die jeweiligen Vorträge:

- Alle Vortragenden erhalten 60 Minuten Zeit
- Für die Vorträge sollten maximal 30 Minuten eingeplant werden, gefolgt von einer 30-minütigen Diskussion
- Die Vorträge können sowohl auf Deutsch als auch auf Englisch gehalten werden

Bei positivem Ergebnis der Begutachtung bitten wir um eine Zusammenfassung von Fragestellung, These und Argumentationsgang (ca. 1000 Wörter) Bei weiteren Fragen jeglicher Art, wendet Euch bitte an: studierendenkongress.kant2024@uni-bonn.de. Wir freuen uns auf Eure Einsendungen und hoffen auf reges Interesse!

Thomas Engeland und Nicole Marczyk

(Organisator:innen und Wissenschaftliche Hilfskräfte am Lehrstuhl für praktische Philosophie und Philosophie der Antike der Universität Bonn)